

経営会議の内容

件名	「60歳代を高齢者と言わない都市 やまと」宣言について
所管部	政策部
日時・場所	平成26年 2月17日(月) 14:20~14:50 政策会議室
出席者	市長、副市長、教育長、病院長、市長室長、政策部長、総務部長、市民経済部長、環境農政部長、健康福祉部長、こども部長、文化スポーツ部長、街づくり計画部長、都市施設部長、病院長、病院事務局長、議会事務局長、消防長、教育部長、政策総務課長
提出理由	「60歳代を高齢者と言わない都市 やまと」宣言を行うにあたり、その内容について了承を得るため
会議経過	【主な意見等】 <ul style="list-style-type: none">・ 宣言文で、高齢者と「呼ばない」ではなく「言わない」としたことは、人々の意志を込めているような印象があり、積極性が感じられる良い表現だと思う。・ 60歳代はこの宣言によって、勇気づけられると思う。・ 高齢者と言わないのであれば、60歳代をどのように表現するのか。 (所管部) 特定の呼称は付けない方が良いと考えている。国の意識調査などからみても、人々は基本的に60歳代を高齢者と思っていないということを表現する宣言と捉えている。
会議結果	案のとおり、進めていく。